



小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和7年1月10日 第8号

○あすチャレ！スクール（6年）○

1 1月29日 パラリンピック陸上銅メダリストの永尾嘉章選手が来校されました。夢をもち、あきらめないことの大切さを熱く語っていただきました。



○世界一心の美しい小垣江っ子集会（人権集会）○

1 2月6日 児童会役員が中心となって、校内いじめ防止標語コンクールの優秀賞、最優秀賞の発表と「きみはきみだ」の読み聞かせがありました。みんなで1781枚に上る「ありがとう」のガーベラお花畑を育てました。教室での振り返りの時間も真剣な表情でした。



○かけ足計測会（各学年）○

1 2月上旬～ 今年度からは体育の授業の一環で学級や学年毎にかけ足計測会を行いました。今年からは過去の自分との勝負です。自分自身の記録から、昨年度の自分よりも体力がついたことを確認できたら最高ですね。



○ミシンの授業（5年）○

1 2月16日 家庭科の授業はミシンを使ったエプロンづくり。地域学校協働活動のサポーターのみなさんが来てくださっています。分かりやすい助言がもらえ、子どもたちにも大好評です。いつもありがとうございます。



○2学期終業式○

1 2月23日 校長からの「3つのお願い」のお話の後、代表児童によるスピーチがありました。運動会や校内音楽会、修学旅行の思い出と3学期の目標をはきはきと話す姿がすばらしかったです。



○書き初め会○

1 月9日 3学期がスタートしました。3学期はじめての行事は書き初め会です。どの子も真剣な表情で取り組み、学校は静寂に包まれました。初めて参加の1年生、初めての毛筆の3年生も上手に書き上げました。

